

ひよこぐみだより

8月号

尚徳福祉会 とちょう保育園

朝から強い日差しが降り注ぎ気温の高い日が続く中、子どもたちは目を輝かせながら力いっぱい「今日の遊び」を楽しんでいます。少しずつお友だちにも興味が出てきて、触ってみようかとじっと見つめたり、持っている玩具をどうぞとばかりに差し出してみたり…子どもたちの好奇心に満ちた自やってみようと一歩踏み出す姿には、大人も刺激を受けますね!!



あそびのようす

外気温がとても高く照り返しが強くなる日中は、お散歩ではなく室内で元気よく体を動かして遊んでいます。冒険心いっぱいの嬉しそうな表情でトンネルをくぐったり、慎重に階段の上り下りを繰り返して達成感を味わいながら、それを保育士と共有したりそれぞれに自分の世界を大切に楽しんでいきます。ねんねのお友だちは、寝返りやおすわりが出来るようになり、今までとは違った景色の見え方を楽しんでいます。目の前にいくつかの玩具が並ぶと、どれにしようかなと選んでから手を伸ばしているように思える場面もあり、成長を感じました!

沐浴

たくさん遊んだ後には、沐浴やシャワーなどで汗を流しています。その日の気温や活動の程度によって、沐浴・シャワー・清拭（濡らしたタオルで全身を拭く）のいずれかを行っています。喜んで湯水を触ろうとしたり不安な表情を浮かべるなど反応はそれぞれですが、無理のない範囲で子どもたちの満足感を引き出すと同時に肌の清潔を保っていきたくと思います。



おねがい

- ・沐浴用タオルへの記名をお願い致します。
- ・毎日シャワーや沐浴などを行っていますが、日中はたくさん遊んで汗もたくさんかきます。必要に応じて着替えを行っていきますので、薄手の肌着・半袖・ズボンのご用意を多めをお願い致します。(4~5着ずつ程度)

※ご不明な点は、担任までお声かけください。
よろしくおねがい致します。

